
平成 29年度 第 5 回役員・サークル代表者会議 議事録 

                       平成３０年２月５日 議事録作成：五十嵐一雄  

開催日時 平成３０年２月１日（木） ９：３０～１２：００ 

場  所 江南市役所西分庁舎・２階中会議室 

出 席 者 佐橋康弘、林 久翁、能祖 優、大倉弘行、奥村 忠、各務のぼる、飯干紘司、平尾雅生、 

杉本敏弘、五十嵐一雄   オブザーバー：田中幸子、山下由紀子 

 [ 議 題 ] 

１．ニュ－メディア開発協会から機関紙掲載原稿料振り込みの取り扱いについて 

 振り込み入金金額 ５０，０００円 

  ２５％ １２，５００円：ｂｓネット会計に 

  ７５％ ３７，５００円：執筆者・平尾雅生さんに振り込む。 

 上記の通り、佐橋会長から提案が有り、一同これを了承する。 

 ※尚、この掲載ページはｂｓネットのＨＰトップに貼り付ける。奥村さん 

   「執筆タイトル・尾北シニアネットの取り組み－会勢の拡大と活性化に向けて奮闘中」 

２．ボランティア運営委員会会議の報告 飯干部会長より。 

  開催日：平成 30年１月 22日（月） 

  場 所：江南市役所西分庁舎 ２階・大会議室  

  出席者：小久保正治、佐橋康弘、服部儀徳、林 久翁、三島誉博、湯浅善勝、伊藤和広、遠藤重夫 

      能祖 優、丹羽 睿、飯干紘司、山下由紀子、河村美恵、洲崎紀子、原口直子 

  欠席者：奥村 忠、福田純子 

  ［ 議  題 ］ 

(１).パソコン初心者相談会の開催回数について 

  最近、来訪相談者の減少等から来期より、月２回にしてはと図ったところ、出席者多数の方より 

  高齢者層の増加対応支援、江南市との関係継続等々からも、月４回開催賛成多数で従来どおり、 

  月４回の開催に決定した。 

(２).来期よりの相談員人数について 

   現在１７名から、７名辞退（佐橋康弘、奥村 忠、三島誉博、飯干紘司、河村美恵、原口直子 

福田純子）１０名とする。    

(３),ボランティア運営役員・委員の交代を選任し了承された。※任期は、総会～総会 

    平成３０年度より 部 会 長・丹羽 睿 

            副部会長・小久保正治  

(４).その他 

   報告事項 

 ①本年１月よりパソコン初心者相談会の時間、９:３０～１１：３０を９：３０～１１：００に 

    変更する。 

    ②本年 3月より、開催場所を江南市役所西分庁舎２階・大会議室⇒１階・多目的活動室に変更する。    

３．江南市に対して PC講習の拡大について提案 

  地域創生課を通じて、ＰＣ講習等新たに開設出来ないかの要請を、平尾副部会長・佐橋会長が出向いて 

行う。 

４．年会費の件で提案 

佐橋会長より年会費改定案が提案されたが、収入源で有る江南市の「ＩＣＴ講習会」も参加者が減少に 

あり、恒久的な開催が懸念されている。この為年会費は現状維持とする事とした。 



※次回、４月５日の会議に代替案が有れば提示下さい。 

５．各サークル活動に於ける会場費を、シニアネットで負担する事になった。（負担割合は未定） 

年間の見込み額を今月中に、林 久翁事務局長まで報告する事とする。 

６．平尾 雅生ＰＣ部会副部会長より提案 

  シニアネット活動拠点として、布袋北学供・Ａ教室を２時間、年間通して借り切る契約する案 

  １日：２時間・３３０円Ｘ３６５日＝￥１２０、４５０．－ 

  次回に再度検討することする。  

７．林 久翁ＰＣ関連部会長より、ＩＣＴ講習会について報告 

  １月１５日に平成３０年度のＩＣＴ講習会について、江南市と打ち合わせを行い、 

  （１）開催月を５月、１１月とする。 

  （２）募集案内が、市の広報だけではＰＲ不足なので、市のＨＰや生活情報メールなど活用して 

     広く市民に周知出来る様にする。シニアネットからは、町内の回覧板の活用を提案した。 

   ※詳細は、１月３０日開催の部会委員会の議事録を見て下さい。 

８．次回、役員・サ－クル代表者会議は、４月５日（木）布袋北学供 Ａ教室９：３０よりです。 
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